
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  30.10.2007    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, José Luis Sánchez, Elio Méndez y 

Gabriel Padilla 
 
Representante Estudiantil No asistió 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  02.10.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director.  
 Para la primera semana de noviembre la Esuela de Química 

desincorporará los equipos que no funcionen. Nuestra Escuela puede 
aprovechar este medio para desechar los equipos inservibles. 

 El Consejo Universitario emitirá un comunicado sobre la nueva Ley de 
Educación 

  El Rector planteó un posible reglamento para el uso de los campos 
universitarios. 

 El Consejo Universitario no aprobó el presupuesto de 2008. 
 Las empresas que ganaron la licitación del cafetín ya tienen todos los 

documentos exigidos, así que pronto comenzarán a operar. 
 Culminó el curso de Servicio Comunitario para los estudiantes de la 

Facultad. 
 Se envió el registro de estudiantes para las elecciones. 
 Para el cálculo al mejor rendimiento estudiantil que entrega OBE, se le 

pidió que no se considerara a los estudiantes que ya presentaron 
Seminario II y Tesis. 

 Si ocurre el cambio constitucional habrá que redefinir el cronograma de 
todas las elecciones de 2008, Rectores, Decanales, Consejos de 
Facultad y de Escuelas. 

 A partir del 20 de noviembre se cancelarán los aguinaldos (noventa 
días) y el Bono Doctoral a partir del 15 de noviembre. 

 Para esta semana se instalan las mesas en los cafetines. 
 La Escuela de Matemática solicitará al Vicerrectorado Administrativo 

un Fondo Rotatorio. El monto máximo es de 4 millones de bolívares y 
se manejará similar a una caja chica. 
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4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

La Prof. Mariela Castillo informó que: 
• Está en funcionamiento el aire acondicionado ubicado al final del pasillo 

del Departamento. 
• El Prof. Edmundo Castillo sugirió que los vigilantes deberían hacer 

recorrido diarios por la Escuela, especialmente, en horas de la tarde. 
• Se necesita mobiliario para algunos cubículos de los docentes 

temporales. 
• El Prof. Luis Michinel, Jefe del Departamento de Física, envió una carta 

informado acerca de la situación del Lic. Máximo Hidalgo. 
•  La Prof. Damaris Barrantes, Jefa de Control de Estudios, informó que 

cargará la programación docente ejecutada por computadora. 
 
4.3. Informe de las Comisiones. 

El Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Unidad de Asesoramiento 
Académico, informó que la Oficina de Orientación solicita tutores para 
estudiantes de la Facultad que presentan discapacidad visual y motora.  Se 
dictará un curso a los profesores  para este tipo de estudiantes. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  No asistió 
 

5. Resultados de la reunión efectuada el día 23.10.2007. 
El Director informó que la reunión fue satisfactoria, donde asistieron más de 
50 profesores y se aclararon muchas dudas acerca del concurso de oposición. 
Se solicitará un temario a cada uno de los grupos o centros antes del 1º de 
diciembre, para solicitar la apertura de concurso. 
El Jueves 1º de noviembre en Reunión de Directores se hablará acerca de los 
cambios de políticas en la Escuela de Matemática. 
El Prof. Ramón Bruzual entregó al Consejo de Escuela un modelo de examen 
para concurso de oposición y el Coordinador de investigación lo revisará. 
El Prof. Ramón Bruzual informó que la Comisión de Contratación debe 
reunirse para precisar el baremo de desempate del Concurso de Oposición. 
 

6. Equipamiento de los laboratorios de docencia en el nuevo edificio de 
Laboratorios. 
El Decano solicita le envíen el listado del mobiliario que necesitará la Escuela 
para el espacio que le corresponda en el edificio de los laboratorios, tales como 
computadoras, sistema de seguridad, ventanas, puertas, mesas etc... 
Se designó a los Profesores José Luis Sánchez, Manuel Maia y Mariela Castillo, 
para entrevistarse con el Ingeniero y Arquitecto de la obra, quienes les 
informarán sobre cual espacio corresponde a la Escuela de Matemática. 
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7. Concurso de Preparador I. 
Para este concurso hay 4 plazas. 
El jurado del Concurso quedó conformado de la siguiente manera: 
 
Principal      Suplentes 
Prof.. Jolymar Salas  (Coordinadora) 
Prof. José Benito Hernández   Prof. Imanol Ajuria 
Prof. Carmen Da Silva    Prof. Adriana Padrón 
 
La recepción de documentos a partir del 5 al 26 de noviembre del presente año. 
 

8. Comunicación de la Prof. Glaysar Castro, Coordinadora del Postgrado de 
Modelos Aleatorios. 
El Consejo decidió buscar alguna solución concertado entre ambos postgrados. 
 

9. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez, Coordinadora del Postgrado en 
Matemática, presentando la relación de matrícula correspondiente al semestre 
septiembre 2007- febrero 2008 de los docentes temporales y docentes 
dedicación exclusiva de la Escuela de Matemática. 
El Consejo decidió nombrar una comisión para revisar que estudiantes se les 
cancelará en el postgrado, quedando conformada por los profesores José Luis 
Sánchez, Francisco Tovar y Marisela Domínguez, como asesora. 
 

10. Comunicación del Br. Frank Marcano, C.I. 11.936.493, quien solicita retiro del 
semestre II-2207 con reincorporación inmediata para el semestre I-2008, por 
motivos de salud de su mamá. 
Aprobado 
 

11. Comunicación de la Prof. Jennyfer Combariza quien renuncia al cargo de 
Instructor a dedicación exclusiva, a partir del 31.10.2007. 
El Consejo decidió retirar el punto y consideró que los términos de la carta no 
son aceptables. 
 

12. Comunicación de la Br. Yeroska López, C.I. 16.357.505, quien solicita le 
permitan retirar la asignatura Teoría del Aprendizaje y enseñanza de la 
Ciencia(código 0260) e inscribir extemporáneamente Bioética (código 0250), la 
cual será dictada por el Prof. Izasku Petralanda, para el semestre II-2007. 
Aprobado 
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MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  30.10.2007 
 

 
1. Prórroga de contratación como Instructores a Dedicación Exclusiva a partir 

del 01.01.2008  al 31.12.2008. 
 

Ajuria Rodríguez Imanol 
Bolívar Wendy Carolina 
Da Silva R. Carmen María 
Franquiz Flores Jocer 
García Andarcia Mariangel del Valle  
Gomes Vanegas Erika Caridad 
Gómez Polanco Annkarys 
Guardia Ortega Tomás Enrique 
Hernández  José Benito 
Hernández Maggi Federico José 
Liendo  B. Jean Carlos 
Mannarino S. Iliana Antonella 
Montilla González Mayra Coromoto 
 Ochoa                  Maicol  
 Padilla González Ángel Antonio 
Padrón Vezga Adriana Coromoto 
Paredes Valera Luís Daniel 
Salas Rodríguez Jolymar Victoria 
Santos C. Irene Coromoto 
Suárez Solano Jean Piero 

 
Aprobado 

 
 
2. Prórroga de contratación del Prof. Máximo Hidalgo como Docente Temporal 

a Dedicación Convencional (8 horas) a partir del 01.01.2008  al 31.03.2008. 
Aprobado 

 
 
3. Comunicación de la Prof. Irene Santos, quien solicita permiso del 20 de 

noviembre al 14 de diciembre del presente año,  debido a una intervención 
quirúrgica.  
Aprobado 

 
 
 
 

 4



4. Prórroga de contratación como Docentes Temporales a Dedicación 
Convencional (8 horas) a partir del 01.01.2008  al 31.12.2008, de los 
siguientes profesores: 

 
Andrade Gomes Maricarmen 
Armas Miranda Kendy Rosibel 
Arreaza  Thais María Inmaculada 
Blandín Noguera Héctor José  
Carvallo Salazar  Eduardo Rafael 
Castillo Mendoza Edmundo 
Espitia Moronta Robert 
Figueroa Rondón Giovanni José 
Goncalves C. Belkys 
Goncálves C. Tony José 
González León María Verónica 
González Villegas Leida Thais 
Guanda B. Nathaly del Carmen 
Guerra R. Adriana Isabel 
Marcano F. Gisell Arlet 
Marchán Linarez Janeth Patricia 
Méndez B. Karimar del Valle 
Molinet González Alicmar Verónica 
Moreno Mendes Johana Lismar 
Ollarves Rivera Alejandro Niguel 
Otero Arias Jonnathan Enrique 
Pérez Tovar Andrés Alexander 
Pineda Centeno Angie Alexandra 
Sabino Machado Antonio José 
Valera López Maira Alejandra 

                      
Aprobado 

 
 
5. Informe de actividades realizadas por el Prof. Jean Piero Suárez, durante su 

asistencia al II Congreso de Simulación Numérica Computacional, realizado 
en Cumaná del 8 al 12 de octubre del presente año. 
Aprobado 

 
 
6. Comunicación del Br. José Di Campo, quien renuncia como Preparador I  a 

partir del 30.10.2007. 
Aprobado 
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7. Prórroga de contratación como Auxiliares Docentes, Tiempo Completo, del 
01.01.2008  al  31.12.2008, de los siguientes bachilleres: 

 
• Alexander Velásquez 
• Efraín Cerrada 
 

Aprobado 
 

8. Prórroga de contratación como Auxiliares Docentes, Medio Tiempo, del 
01.01.2008  al  31.12.2008, de los siguientes bachilleres: 

 
• María J. Aguiar 
• Tomás Angulo 
• Manuel Valero 
• Hugo Villarroel 
• Julián Rojas  
• Eduardo Roa 

 
Aprobado 

 
9. Prórroga de contratación del Prof. Wuilian Torres, Categoría Asociado, 

Dedicación Convencional (8 horas) a partir del 01.01.2008  al 31.03.2008. 
Aprobado 
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